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Als rundum gelungen und gut besucht kann man den kommunalpolitischen

Dämmerschoppen der FDP Spangenberg bezeichnen. "Ich freue mich, dass ich mit dieser

Veranstaltungsform wieder eine alte Tradition in Spangenberg aufleben lassen konnte",

so der Vorsitzende der FDP Spangenberg Kai Ingo Niessing. Ehrengast und Referent war

Staatsminister a.D. Dieter Posch, der den öffentlichen Nahverkehr in der jetzigen Form

auf den Prüfstand stellte. Eine sich anschließende lebhafte Diskussion streifte vielfältige

weitere Themengebiete der Kommunalpolitik. 

Großer Diskussionsbedarf ergab sich bei den stark reduzierten Parkflächen am

Marktplatz. Hier hat und hatte sich die Spangenberger FDP eindeutig positioniert. Die

Parkplätze müssen erhalten bleiben. Auch war das weitere Vorgehen bei den

Dorfgemeinschaftshäusern, und der starke gestiegene LKW Verkehr durch Spangenberg

ein Thema. Hierzu wird es eine Anfrage im Hessischen Landtag geben, mit dem Ziel,

Schlussfolgerungen aus den ggf. vorhandenen Unterlagen für Sperrungen des

Schwerlastverkehrs, insbesondere für evtl. Nachtfahrverbote bzw.

Lärmschutzmaßnahmen zu geben. 

Bei den einzelnen Diskussionsbeiträgen kam immer wieder raus, dass die Spangenberger

sich zu wenig informiert, obwohl interessiert, fühlen. Wir wollen, dass die Politik mit den

Bürgern auf Augenhöhe redet, mehr Transparenz geschaffen wird und Entscheidungen

besser erklärt werden, so der Vorsitzende.
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